



Musikschule
Küsnacht



ERLENBACH
SCHULE 

Fassungslos und traurig haben wir die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied von

Jeffery Byers

in Kenntnis zu setzen. Er ist unerwartet Anfang Februar für immer von uns gegangen. In Jeffery Byers verlieren wir einen motivierten und engagierten Gesangslehrer an den Musikschulen Küsnacht und Erlenbach.

Wir werden Jeffery in lieber Erinnerung behalten und drücken den Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

Die Musikschulen Küsnacht und Erlenbach
mit Schulleitungen, Lehrpersonen und
Schülerinnen und Schüler

Jeffery Byers wurde im engsten Familienkreis beigesetzt.